

初詣

マスク姿の

礼深し

室積海岸

どんど焼き

日時 1月9日(土) 9:30~

場所 室積漁港(山口県漁協光支店前)

主催 室積まちぐるみ協議会 文化部

9:30 受付開始

10:30 火入れ



雨天中止



イベント中止のお知らせ

七草がゆ接待 1月7日(木)

光市駅伝競走大会

1月17日(日)

正月飾りや書き初めを持ってきてね!

※金属、プラスチック類ははずして下さい

コミュニティ

TEL 78 - 0267
FAX

<https://www.facebook.com/community.murozumi/> 令和2年12月 No.586

むろづみ 12



《光市民憲章》 ふるさとの 自然を愛し 花と緑の豊かな まちをつくりましょう

室積の

笑顔をつなぐよ

あいさつで

附属光小学校

熊本

笙太郎

僕も私もヒーローズ!

第74回全日本学生音楽コンクール北九州大会バイオリンの部で1位となり、11月29日に横浜での全国大会に出場する附属光中学校3年岩崎愛加さんにお話を伺いました。



附属光中3年 岩崎 愛加さん

例年は会場で表彰式が行われるのですが、今年はインターネットで結果が発表されました。1位になれると思っていなかったため、結果を見た時は嬉しいという気持ちよりも驚きのほうが大きかったです。

(Q) 全国大会ではどんな曲を演奏しますか?
— 全国での課題曲はアンリ・ヴェュータンのバイオリン協奏曲第5番です。

(Q) 全国大会に向けての意気込みは?
— 東京や大阪などから上手な人が出場するので、大会では賞を狙うというより、楽しむことを心掛けて演奏します。

(Q) 将来の夢は?
— 世界で活躍できるバイオリニストになりたいです。

(Q) バイオリンを始めたいきっかけは?
— 幼稚園の時に友達のお母さんから誘われて始めました。

(Q) この大会になぜ参加したのですか?
— この大会は学生音楽コンクールで最も権威のある大会なので参加しました。昨年も参加し、全国大会には出場できずでしたが、奨励賞を受賞しました。



令和2年度 山口県特産品PR 絵画コンクール優秀賞受賞!



「応募したときは賞を獲れると思っていなかったのですが、びっくりしたのと同時にとても嬉しかったです。」



附属光中3年 たかの 高野 碧愛さん



子ども達が育てた種が届きました。地域の皆さんもとても喜んでいました。来年が楽しみです。

11/4 空積小と育てた 宇宙朝顔の種 贈呈!

附属光小合奏コンクール 全国大会金賞おめでとう



全集中!



合奏班団長 村上 朱音さん

今年には新型コロナウイルスの影響により、練習回数がかかり減ってしまいました。そんな中、私たち合奏班は「全集中」をテーマ

に、全国大会金賞を目指し、日々練習をしてきました。短期間だからこそ全員が団結することができ、その成果が全国大会予選通過、そして金賞という、輝かしい結果に表れたのだと思います。

昨年、一昨年は、全国大会銀賞という悔しい思いをしたため、卒団した先輩たちの思いの分まで頑張れたと思います。

応援してくださった皆様、ありがとうございました。

「親睦 ソフトバレー大会」

2月7日(日)

受付 8時~8時20分

開会式 8時30分

試合開始 8時45分

会場

サン・アビリティーズ光

チーム編成

男女混成の部

申込み期限

1月29日(金)

コミュニケーションセンターまで

★感染症拡大防止のため「ファミリーの部」は中止します。今後の状況によつては大会を中止することがあります。

10/31

みたらいハロウィン仮装スタンプラリー



室積小学校 3年

とらぎく えいと

ぼくは弟と友だち2人とハロウィンスタンプラリーにさんかしました。「トイランドさわい」や「たこやきまつちゃん」やいろいろなどところへ行きました。スタンプは6つあって、1時間くらいかかりました。スタンプをおしたら、おかしをもらえてうれしかったです。

ぼくは鬼滅の刃のむいちゃんのかそう、弟はたんじろうのかそうをしました。友だちはまじよとかいぞくでした。来年も、もっともつとやりたいです。

室積小学校 4年

藤田 一花

私は、ハロウィンのスタンプラリーをとても楽しみにしていました。

6か所まわる時、係の人たちがいるなかそうをしていておもしろかったです。坂道も妹といっしょにあせをかきながら歩きました。

コミュニケーションセンターについておかしをもらえて、とてもうれしかったです。最後のちゅう選で妹と二人で当たってびっくりしました。今年行事が少なかったのでも、とてもいい思い出になりました。

あいさつで あの子の心に

トライする

室積中学校 宮本 仁崇

ウェルカム ティーチャー



附属光中学校 1年2組担任 貞安 菜央 先生

本年度より、周南市立岐陽中学校から附属光中学校に赴任いたしました。コロナウイルス対策に伴う長い休校期

間が明け、学校にやってきた活気に満ちた子どもたちに出会えたときの喜びは、今も忘れられません。私たちが教員としての仕事ができることに、改めて感謝の気持ちをもつことが出来ました。本校では1年生の総合的な学習の時間において、「室積の環境の課題を探る」活動を行ってまいります。事前に調べたり考えたりしたことをもとに地域の方へインタビュー

ビューし、お話を伺ったことを新聞にまとめました。それらを見ると子どもたちがいかに有意義で、学びの深い時間を過ごしたのか、ありがたいお話をいただくことができたのがとてもよく伝わってきました。地域の方々の温かい御支援に感謝し、子どもたちと共に「明るく元気よく」をモットーに頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

大町 熊本 道代

毎年恒例の行事の殆どが中止となる中、新しいイベント。ワクワクとした気分準備が進みました。思い思いのキャラクターに扮した子ども達が大勢参加してくれました。凝った衣装に、楽しそうな表情、とても可愛らしい姿ばかりでした。手伝いの大人達も、魔女やおばけなどに、大変身。「楽しかったー」仲間たちの言葉がなにより喜び、笑顔溢れる一日になりました。企画、運営してくださった皆さん、グッドジョブーありがとうございます。

11/20

勤労感謝の日になんで かわいい訪問者



室積保育園の子どもたちから 館長さんへ 花束をどうぞ！

光市長賞

地域のためにご尽力されている方々の表彰式が行われました。

- 青木 千歳 主任児童委員
- 末岡 孝子 母子保健推進員
- 伊東 和枝
- 繁本 武紀 農業委員会委員
- 上田 陽子 地域活動の推進
- 大木 照代
- 川村 知子
- 中本 睦 スポーツ振興

光市教育委員会選奨受賞

12月の行事予定

- 20日(日) 正月飾り講習会
- 22日(火) 書道教室
- 23日(水) いけばな教室、太鼓教室
- 24日(木) フラダンス
- 29日(火)
- 30日(水) } 休館日
- 31日(木) }

1月の行事予定

- 1日(金) } 休館日
- 2日(土) }
- 3日(日) }
- 6日(水) フラダンス、太鼓教室
- 7日(木) フラダンス
- 8日(金) いきいきにここ教室
- 9日(土) どんど焼き
- 12日(火) 書道教室
- 13日(水) フラダンス、水墨画教室
茶道教室、わくわく教室
太鼓教室
- 14日(木) 和装教室、コーラス教室
フラダンス、メンズコール光
- 15日(金) 婦人学級
- 16日(土) 室積いきいきサロン
- 19日(火) 絵手紙教室、書道教室
- 20日(水) フラダンス、茶道教室
わくわく教室、太鼓教室
- 21日(木) コーラス教室、フラダンス
和装教室、メンズコール光
- 22日(金) いきいきにここ教室
- 23日(土) 俳句教室、水墨画教室
- 26日(火) 書道教室
- 27日(水) フラダンス、園芸教室
わくわく教室、太鼓教室
- 28日(木) コーラス教室、フラダンス
メンズコール光、和装教室

クリスマス イルミネーション



室積商店会の皆さんが飾りつけをしました。
今年はぬり絵を募集し、展示しています。



室積小、朝のおはなし会 読み聞かせボランティア募集!

朝のおはなし会は、毎週金曜日8時10分～8時20分に子どもたちに本を読んでいます。

子どもの本や読み聞かせに興味のある方は、一度見学にいらっしやいませんか？

問い合わせ先：室積小学校 TEL 78-0010

新刊
本・本・本

★やまびこの
おすすめ本★

**絵物語
古事記**

日本の神様を知ろう！
みやすい文ですよ



はじめての古事記
決定版!

今年春の声とともに、
やっかいものの新型コロナウイルスもやってきました。
今までは、マスクをはずさず、
来年は、マスクをはずして
語り合える日常が戻って来る
ことを願う、皆様のご多幸を
お祈りします。



室積の人口	
世帯数	4,007
男	3,959
女	4,302
計	8,261

(令和2年11月末現在)

**冬休み
見まもり
パトロール**

子ども達の安心・安全・
健全育成を願う、室積の
町をパトロールします。
子どもは地域の宝、みん
なで見守っていきましょう。
1月5日(火)・6日(水)・
7日(木) 午後6時より